

CINTRUÉNIGO / Libros sin edad

CINTRUÉNIGO inició ayer los actos de celebración del Día del libro con una iniciativa que tuvo un gran éxito. La biblioteca de la villa entregó un libro a cada uno de los 86 niños y niñas nacidos durante los últimos doce meses en la localidad y a los 25 vecinos mayores de 65 años que son socios de este servicio municipal.

La biblioteca cubrió los 300 euros de presupuesto de un acto que tendrá continuidad en próximas ediciones del Día del libro.

Este original acto comenzó a las 18 horas. En ese preciso instante, la práctica totalidad de los niños que habían sido llamados para recoger su libro se encontraba en la plaza de los Feros acompañados por sus padres. La respuesta popular a esta iniciativa tuvo tanto éxito que se llegaron a producir algunos problemas circulatorios entre tantos carritos y cochecitos de paseo.

El alcalde, Faustino León, y la concejala de Cultura, Raquel Garbayo, fueron los encargados de hacer entrega a cada pequeño de un pequeño libro de cuentos de seis páginas. En ellos se pueden ver caballos, perros y gatos, y disponen de un sistema acústico para llamar la atención de los pequeños, explicó la bibliotecaria cirbonera, Ana Ramírez de Ocáriz, quien deseó que gran parte de estos pequeños se conviertan en usuarios de la biblioteca.

Un acto con futuro

El primer libro de la tarde lo recibió la niña Dainamis Marisol Elizalde Córdova, nacida en abril de 2005, mientras que el último cirbonero que pasó a recoger su obsequio fue Iván Yanguas López, que nació hace muy pocos días.

La intención del ayuntamiento y de la biblioteca de Cintruénigo es dar continuidad a este acto en próximas ediciones. Nuestro objetivo es fomentar la lectura, y la respuesta que hemos obtenido no ha podido ser más positiva, con lo que puede que volvamos a repetir esta experiencia, afirmó Ramírez de Ocáriz. El presupuesto del acto rondó los 300 euros, que fueron financiados con los recursos propios de la biblioteca.

Una vez entregados los libros a los más vecinos de menor edad de Cintruénigo, llegó el turno de los más veteranos. En concreto, los 25 jubilados que ostentan la condición de socios de la biblioteca recibieron una novela de bolsillo como premio a su fidelidad y amor por la literatura. Todos ellos forman parte de los más de 3.000 socios de la biblioteca.